

あっけし

Z



M

UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



ク

姉妹都市中学生等国際交流事業出発式
ラレンス市へいざ出発！

3月18日、役場2階大会議室で、令和6年度姉妹都市中学生等国際交流事業出発式が行われ、町内在住の10人の中学生・高校生が参加しました。

最初に若狭町長より、「ホームステイや学校交流などを通してクラレンス市との交流を深めてください」と激励の言葉が贈されました。

参加した生徒は一人ずつ抱負を発表し、生徒代表からは「学校交流など観光では体験できない、とても魅力的な活動を通して国際感覚を身につけ、貴重な人生経験にしたい」と強く意気込みを語っていました。

上

あそびのひろば『手形とり』

手にぺたぺた手形とり！

3月19日、子育て支援センターで、あそびのひろば『手形とり』が行われ、たくさんの子どもたちが参加しました。

手形をとる準備ができた子どもたちから順番に、カラフルなインクに手を押し当てて、台紙に手形を押していました。

自ら進んで、手形を押しに来る子や泣きながらもがんばって手形を押した子などさまざまでした。

参加者は「子どもの成長は早いので、良い記録になりました」と話していました。



太

海事記念館学芸員講座

田屯田兵村、宇宙について学ぼう！

3月20日、海事記念館2階プラネタリウム室で『海事記念館学芸員講座』が行われました。

2人の学芸員が日頃行っている調査・研究について多くの人に知ってもらうため、『遙かなる屯田の呼び声—北門の鎖鑰としての太田屯田兵村』、『宇宙への入り口』と題して太田屯田村の歴史と宇宙について発表を行いました。

参加者は「太田屯田兵村の歴史を知ることができた」、「宇宙について興味がでた」などと話していました。